

体感できた 学年の輪

初めての大縄

一泊移住、キャンドルファイヤーの続きです。スタンツの次は大縄を使っての「ハの字」です。これはクラスで連続して縄を飛び、走り抜ける競技です。

まずは、練習。なかなかコツがつかめませんでしたが、あんまり跳べないので一時、「跳ばなくても回っている縄を通り抜けたらい。」とルールを変更しようとしたが結局本番は最初あまり跳べなかった 2 組が優勝しました。



最後は学年の輪になって大合唱

最後は学年全員、輪になっての大きな声での合唱です。曲は「For ever」、とても学年団結の思いが伝わってくるような歌声でした。キャンドルファイヤー定番の「今日の日はさようなら」で静かに幕を閉じました。

大阪市立築港中学校

1年生
学年だより

Ⅳ. 13
H27.6.12

班会議、班長会議

レクのあとはそのまま体育館で班会議を行いました。1日目の振り返りと2日日の目標も決めました。真面目にどの班も取り組んでいました。最後は班長と室長が集まっての班長会議です。



熱心にシートに書き込む北方班長



校歌の合唱に始まり今日の日はさようならで終わりました。



2日目、朝の集い

次の日は朝からお天気は上々。朝の集いでしっかり坂東さんが自分で考えたあいさつをしました。大きな掛け声で体育委員の松本君、上江洲さん、金井君、重吉さんが前に出てラジオ体操をしました。



楽しみだった野外炊飯 おいしいカレーができたよ！？

館内の清掃を終えて最後は野外炊飯です。班ごとに手際よくマキを組み、事前指導の通りに野菜を細かく切っていきます。



かまど職人（？）
のような真剣な
金井君



阪本先生のワイルドな指導を受ける
2組A班

ちょっと寂しい退所式

野外炊飯の後片付けもスムーズでしたが中にはご飯が焦げてお鍋が真っ黒になった班もありましたが、責任を持って磨いていました。

後片付け完了の班から、多目的グランドでボール遊び。炊飯場の山を「一回だけ。」と言って駆け上っている生徒もいました。元気、元気。教頭先生が「次々、隙間なくプログラムが組まれていますね。」と感心されていました。退所式では青空が広がっていました。



退所式の挨拶
拶は奥君

来週の火曜日 16日は文楽鑑賞教室です。朝から日本橋の国立文楽劇場に「曾根崎心中」を観にいきます。お弁当と敷物がいります。

ご飯うまく炊けたかな？
心配そうな池田さん

